

## 14 Simposio de Investigación en Educación en Física

REVISTA  
DE  
ENSEÑANZA  
DE LA  
FÍSICA

Del 1 al 5 de octubre se realizó, en la ciudad de Rafaela, provincia de Santa Fe, el 14 SIEF. Su organización estuvo a cargo de la Facultad Regional Rafaela de la Universidad Tecnológica Nacional y constituyó un hecho trascendental para esta comunidad universitaria.

Pensar la enseñanza y aprendizaje de la física en el siglo XXI requiere de un rediseño de nuestras propias prácticas a la luz de los avances científico-tecnológicos y de las necesidades de los nuevos tiempos y generaciones. Teniendo en cuenta que la cultura nos da la posibilidad de reflexionar sobre nosotros mismos, que nos hace seres humanos, racionales, críticos, emocionales, y que nos convierte en un proyecto inacabado, es que nos expresamos y tomamos conciencia de nosotros mismos; ponemos en cuestión nuestras realizaciones y buscamos significaciones.

El aprendizaje no es un proceso aislado e individual, sino una actividad enmarcada en un contexto cultural, el cual le da sentido y le otorga las herramientas necesarias para hacerse realidad.

Fue a partir de estos conceptos que se pensó este simposio, donde se pusieron en discusión la realidad y las herramientas que la cultura nos ofrece en la actualidad. Tuvimos la posibilidad de escuchar a especialistas en diferentes áreas científicas haciendo sus aportes específicos en didáctica, antropología, neurociencias, tecnologías de la información y la comunicación, metodología de la investigación, y otras. Compartimos experiencias de quienes pusieron en cuestión sus propias prácticas docentes y de quienes investigan este proceso de enseñanza y aprendizaje desde los más actuales enfoques.

Fue un orgullo trabajar en conjunto con el grupo de gente que integró la comisión organizadora, demostrando en todo momento compromiso y responsabilidad, así como recibir el apoyo de APFA en lo requerido.

Considero que esta experiencia ha resultado enriquecedora en todos los aspectos para los asistentes, expositores, organizadores, para la Facultad Regional Rafaela y para la propia ciudad.

Los invito a recorrer las páginas de este número para interiorizarnos en lo que SIEF 14 nos propuso.

¡Muchas gracias!

*Cecilia Culzoni*